

Herren Kreisklasse (4er) Südwest

TV Weiler II : TSV Haubersbronn
Montag, 08.04.2024, 20:15 Uhr

TV Weiler II stockt Punktekonto gegen TSV Haubersbronn auf

Im Spiel der Herren Kreisklasse (4er) Südwest traf der TV Weiler II am Montag, den 08. April im 12. Saisonspiel auf den TSV Haubersbronn. Die Gastgeber behielten bei ihrem 8:2-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 27:14 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Gellner und Mahr.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes stand sich zunächst das Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Gekämpft bis zum Schluss hatten Fink / Heissenberger in der Partie gegen Söhnle / Krischok, mussten jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Beim 3:1-Erfolg von Gellner / Mahr gegen Käser / Vitek ging nur Satz 1 verloren. Chancenlos war Eugen Fink gegen Tobias Söhnle nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz sprang nicht heraus. Das Zwischenergebnis zeigte zu diesem Zeitpunkt also ein 1:2. Einen Sieg holte derweil Michael Gellner bei seinem 3:1 gegen Gunter Krischok. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Steffen Heissenberger besiegelte daraufhin mit einem 3:1 gegen Andreas Käser einen Punkt für sein Team. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Beim wenig später folgenden Sieg in vier Sätzen gegen Roman Vitek kam Wolfgang Mahr nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Beim Stand von 4:2 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Völlig ungefährdet war daraufhin der Sieg von Eugen Fink gegen Gunter Krischok nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:8, 11:13, 12:10, 13:11 in der im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte als eher ausgeglichen eingeschätzten Partie nicht verloren. Mit 3:1 siegte dann Michael Gellner gegen Tobias Söhnle und gab dabei nur einen Satz ab. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Beim wenig später folgenden 11:8, 12:10, 11:4 gegen Roman Vitek fand Steffen Heissenberger von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. 7:2 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Wolfgang Mahr und Andreas Käser, die Wolfgang Mahr letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TV Weiler II die Saison mit einem Punkteverhältnis von 15:9 bei 7 Saison-Siegen, 4 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TSV Haubersbronn erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 22:2. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TV Weiler II

Doppel: Fink / Heissenberger 0:1, Gellner / Mahr 1:0

Einzel: E. Fink 1:1, M. Gellner 2:0, S. Heissenberger 2:0, W. Mahr 2:0

TSV Haubersbronn

Doppel: Söhnle / Krischok 1:0, Käser / Vitek 0:1

Einzel: T. Söhnle 1:1, G. Krischok 0:2, A. Käser 0:2, R. Vitek 0:2